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Собрание городского партийного актива
24 февраля во Дворце культу

ры состоялось городское собрание 
партийного актива. Актив заслу
шал и обсудил доклад делегата 
ХХ1-ГО партийного съезда т. Зу
рабова Р. С. «Об итогах работы 
XXI съезда КПСС и задачах город
ской партийной организации».

— Внеочередной XXI съезд Ком
мунистической партии Советского 
Союза,— сказал докладчик, — яв
ляется выдающимся событием в 
жизни нашей партии, всего совет
ского народа, международного 
коммунистического и рабочего 
движения. Съезд знаменует вступ
ление нашей страны в новый пе
риод своего развития — в период 
развернутого строительства ком
мунистического общества.

Докладчик рассказывает о тех 
больших победах в мирном строи
тельстве, которые одержал наш 
народ после XX съезда КПСС.Весь 
мир восхищен успехами нашей 
страны в промышленности, сель
ском хозяйстве, науке. Величе
ственные перспективы открывают
ся перед страной в новом семиле
тии. Выполнение плана развития 
народного хозяйства на 1959 —  
1965 годы еще больше укрепит 
лагерь социализма, упрочит дело 
аира во всем мире.

Советский народ воспринял се
милетку как свое кровное дело. 
Рабочие, колхозники, трудовая ин
теллигенция берут на себя повы
шенные обязательства по досроч
ному выполнению задания семи
летки. В стране ширится движе
ние за право называться бригада
ми коммунистического труда.

Большое значение придается в 
новом семилетии развитию произ
водительных сил Восточной Сиби
ри, в частности, Иркутской обла
сти. Создание Братско-Тайшетско
го промышленного комплекса, за
вершение строительства Братской 
и Мамажанской ГЭС, сооружение 
предприятий нефтяной, химиче
ской и лесной промышленности, 
дальнейший подъем сельского хо
зяйства—все это выдвинет нашу 
область в число наиболее эконо
мически развитых районов стра
ны.

Важные задачи стоят и перед 
трудящимися нашего Ангарска. 
По семилетнему плану выпуск

продукции к 1965 году должен 
увеличиться по сравнению с 1958 
годом в 4 раза. В том числе по ре- 
моитно-механическому заводу — 
в два раза, по промышленности 
стройматериалов—в 5 раз, по за
воду котельновспомогательного 
оборудования и трубопроводов—в 
полтора раза, по мебельной фаб
рике— в два раза.

В городе будет продолжаться 
строительство промышленных 
предприятий. Уже в 1959 году 
войдут в строй действующих неф
теперегонный завод, завод кера
мических изделий.

Семилетним планом предусмат
ривается ввод в эксплуатацию 1 
млн. 150 тыс. квадратных метров 
жилой площади. В городе будет 
построено 11 объектов здравоох
ранения, 8 школ, 29 торговых 
предприятий.

Общий объем капитальных вло
жений в промышленное, жилищ
ное и культурно-бытовое строи
тельство возрастет в Ангарске 
примерно в два раза.

— Для того, чтобы претворить 
в жизнь намеченную програм
му,—говорит докладчик, — по
требуется конкретное руководство 
хозяйством, с глубоким знанием 
дела, самоотверженный труд рабо
чих, инженерно-технических ра
ботников и служащих. Наряду с 
улучшением использования имею
щихся производственных площа
дей и мощностей нам предстоит 
улучшить работу с кадрами рабо
чих, инженеров и техников.

Значительную часть доклада 
т. Зурабов 1Асвятил вопросам уси
ления воспитательной работы. Вы
полнение семилетнего плана не
мыслимо без активного трудового 
и политического участия в этом 
деле многомиллионных масс тру
дящихся. Вот почему партия ста
вит задачу дальнейшего усиления 
идеочогической работы, призыва
ет вести непримиримую борьбу с 
пережитками капитализма— пьян
ством, хулиганством, некоммуни
стическим отношением к труду, к 
социалистической собственности.

—Партийная организация горо
да,— говорит в заключение док
ладчик,— заверяет областной ко
митет партии, Ленинский Цен
тральный Комитет в том, что ком

мунисты и все .трудящиеся Ангар
ска внесут свой достойный вклад 
в дело строительства коммунизма 
в нашей стране.

Первым в прениях выступил 
секретарь парторганизации тепло
электроцентрали т. Тараканов. 
Коллектив энергетиков с огром
ным воодушевлением встретил 
итоги XXI съезда КПСС. Сейчас 
на собраниях, в кружках партий
ного и комсомольского политпро
свещения изучаются материалы 
съезда. О важном историческом 
событии рассказывают агитаторы 
избирателям.

На станции создано 26 брипд, 
которые борются за право ‘назы
ваться бригадами коммунистиче
ского труда. Воодушевленный 
грандиозной программой комму
нистического строительства, кол
лектив ТЭЦ решил в 1959 году 
включиться в соревнование за то, 
чтобы получить почетное право 
называться коллективом комму
нистического труда.

—Мы обязуемся,— говорит тов. 
Тараканов,—обеспечить надежное 
снабжение электрической и тепло
вой энергией потребителей, добь
емся самых низких удельных рас
ходов топлива, уже в 1959 году 
выработаем на сэкономленном 
топливе не менее 8 миллионов 
киловатт-часов электроэнергии.

Далее т. Тараканов останавли-

нашего участка проделала значи
тельную работу по мобилизации 
рабочих и служащих на досрочное 
выполнение и перевыполнение 
взятых социалистических обяза
тельств. Но результаты работы мо
гли быть лучше, если бы главная 
контора производственных пред
приятий обеспечила участок в до
статочном количестве железобе
тонными изделиями, а именно, 
плитами перекрытий. Только по
этому многие комплексные брига
ды, закончив монтаж одного эта
жа жилого дома, вынуждены ис
кать другую работу.

В своем выступлении секретарь 
парторганизации школы-интерната 
т. Старновская доложила партий
ному активу о том, как преподава
тельский коллектив школы прак
тически решает вопросы воспита
ния учащихся в новых условиях. 
В школе введено самообслужива
ние, расширена сеть технических 
кружков, создан ряд факульта
тивных курсов, где готовятся то
кари, столяры, швеи, киномехани
ки.

Последняя сессия Ангарского 
городского Совета вынесла хоро
шее решение об определении спе
циализаций' школы по нефтехи
мии. Мы должны, готовить в шко
ле лаборанток, химиков-лаборая- 
то®, операторов. Нам кажется, что 
этот вопрос требует детальной

вается на нерешенных задачах ~в—jjohkpетиаации. Нужно уже сеи-
поставке теплоэлектроцентрали от
сева черемховского угля. С реше
нием этого вопроса экономия мо
жет быть на станции еще больше.

Выступает электрик первого 
участка жилищного района т. Са
мойлов. Партийная организация

час й м т ,  представление о харак
тере подготовки учащихся, орга
низации уче&^го процесса и про
изводственно. ^  'пактики. _ Нам 
нужно оказать'к помощь в быст- 
фейшем строительстве столовой 
для учащихся, а также в органи

зации хорошего подсобного хозяй
ства.

На причинах медленного со
оружения ряда промышленных 
предприятий остановился в своем 
выступлении начальник 2-го стро
ительного района т. Мохов. Пла
ном текущего года, первого года 
семилетки, на наш коллектив вы
пала почетная задача—построить 
и ввести в строй действующих 
предприятий ряд заводов по прр- 
изводству строительных материа
лов и нефтехимии, завод керами
ческих изделий,4-ю нитку цемент
ного завода, гипсовый завод. Од
нако строительство этих объектов 
идет не на должном уровне.

Строителей сдерживает недо
статок рабочей силы, а также ма
териально-технических ресурсов и 
механизмов. По заводам необходи
мо около тысячи кубометров сбор
ного железобетона и такое же ко
личество железобетона. Но пока 
вопросы с поставками этих изде
лий на стройплощадке решаются 
медленно и плохо. Тов. Мохов осо
бое внимание уделил вопрте&м_.____
обеспечения строительных райо- 
нов механизмами. Сейчас на стро
ительстве не хватает башенных 
кранов, бульдозеров, автомашин 
и т. д. Решив эти вопросы, наш 
коллектив с честью выполнит те. 
задачи, которые поставлены XXI 
съездом КПСС.

В преииях также' выступили: 
секретарь ГК КПСС т. Антипов, 
бригадир т. Булий, секретари 
парткомов тт. Карпов, Сазонов и 
другие.

Но обсужденному вопросу соб
рание партийного актива 
резолюцию.

Готовимся к выборам в Советы

Достойный кандидат
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I / 1 оллектив Харьковского завода тепловозного электрооборудования 
уже изготовил первый генератор для Кременчугской ГЭС.

Н а снимке: токарь крупномеханического цеха коммунист Г. Т . Лов- 
чикг а (справа) н подручный В. Н . Семевенко обрабатывают вал ро
тора гидрогенератора для Кременчугской ГЭС.

В празднично убранном клубе 
отделочного района состоялась
встреча избирателей с кандидатом 
в депутаты Иркутского областного 
Совета по 48 избирательному ок
ругу — председателем исполкома 
горсовета т. Кисловым П. И. Дове
ренное лицо по избирательному 
участку №  22 т. Коротких Л . Я. 
рассказал о жизни, деятельности 
Кислова П. И. и призвал избирате
лей единодушно отдать за него 
свои голоса в день выборов.

Н а трибуне молодой избиратель 
т. Шишкин В. П. Он предлагает 
дать наказ новому составу испол
кома. Он говорит, что надо больше 
строить детских садов и яслей для 
матерей-строителей, ускорить окон
чание строительства городского 
стадиона, кинотеатра в Байкальске, 
оборудовать пляж и водную стан
цию. ускорить пуск в эксплуата
цию новой трамвайной линии в ра
бочий поселок Байкальск. Тов.

Шишкин охарактеризовал т. Кис
лова П- И. как достойного канди
дата в депутаты Иркутского обла
стного Совета и призвал избирате
лей голосовать за него на выборах.

Н а собрании выступил т. Кис
лое П. И. Он выразил сердечную 
благодарность избирателям за 
большую честь и высокое доверие, 
оказанные ему.

—Я постараюсь,—говорит т. Ки- 
слов,—сделать все для того, чтобы 
оправдать ваше доверие. Тов. Кис
лое подробно рассказал о решени
ях, принятых XXI съездом партии, 
о большом творческом подъеме, 
вызванном этими решениями в 
коллективах строителей. О н  рас
сказал избирателям также о рабо
те горсовета, о новых задачах по 
промышленному, жилищному, ком
мунальному и культурно-бытовому 
строительству, расширению торго
вой сети и общественного питания.

Н. Самохвалов.

Н А К А Н У Н Е
Каждый вечер сейчас в клубе 

«Строитель» бывает многолюдно. 
Уже закончилась проверка списков 
избирателей, но огни агитпункта 
по-прежнему приветливо манят 
людей. Концерты художественной 
самодеятельности, новые художест
венные фильмы, интересные лекции 
и беседы агитаторов проводятся 
регулярно.

Но больше всего привлекают из

бирателей встречи с кандидатами, 
за которых 1 марта мы будем голо
совать. Интересными были встречи 
избирателей с кандидатом в депу
таты областного Совета Алексеем 
Ивановичем Соколовым и с канди
датом в депутаты в Верховный Со
вет РС Ф С Р  Борисом Евдокимови
чем Щербиной.

А . Резников, 
избиратель.

Проверились все
О  О Л Ь Ш А Я  массовая работа 

проводится на агитпункте из
бирательного участка №  4. Вечера
ми избиратели собираются у теле
визора. Часто проводятся здесь 
лекции. Агитаторы ходят по квар
тирам, рассказывают о решениях 
X X I съезда, знакомят с биографи
ями кандидатов в депутаты.

Деятельно готовится к выборам 
избирательная комиссия (предсе
датель т. Галанин). Еще 25 февра
ля все избиратели проверились в 
списках. Сейчас комиссия занима
ется оборудованием помещения для 
голосования.

—Каждый из нас,—рассказыва
ет секретарь участковой избира
тельной комиссии Анна Тимофеев
на Емельяненко,—отвечает за оп
ределенный участок работы: один
готовит помещение для голосова
ния, другой заботится о культур
но-массовых мероприятиях, третий 
договаривается насчет буфета. 
Каждую пятницу комиссия соби
рается н подводит итоги работы за 
неделю.

И Н Т Е Р Е С Н А Я  Л Е К Ц И Я
Н а днях в агитпункте избира

тельного участка №  33 перед из
бирателями с докладом на тему «О 
связи школы с жизнью» выступил 
директор школы №  12 Степан 
Трофимович Колпак.

Н а лекции присутствовало свы
ше 200 избирателей. Лектору было 
задано много вопросов.

Н . Евсепков, 
заведующий агитпунктом,



Жить и работать по-коммунистически!
Пополняются ряды энтузиастов

О  О Д И В Ш И Й С Я  во время об- 
суждения тезисов доклада тов. 

Н . С. Хрущева на X X I съезде 
К ПСС в д^..о Москва-Сортировоч- 
ная новый патриотический почин, 
выражающий стремление молодежи 
работать и жить по-коммунистиче
ски, нашел широкий отклик среди 
молодежи нашего города. Уже на 20 
февраля 152 коллектива (более 
двух тысяч человек) включились в 
борьбу за звание бригад коммуни
стического труда. Двум из них ре
шением бюро обкома ВЛКСМ  и 
президиумом облпрофсовета при
своено это высокое звание—брига
де слесарей - монтажников башен
ных кранов первого строительного 
района (бригадир Т . Булий) и 
бригаде электрослесарей электро

развертывается успешно, но необ
ходимо отметить, что некоторые 
комсомольские организации («Гид
ромеханизация», ВЭМ, монтаж
ная контора) всю работу по 
развертыванию соревнования свели 
только к принятию обязательств. 
А  контроль за ходом выполнения 
обязательств, оказание практиче
ской помощи в выполнении их не 
осуществляется. Никто не требует 
создавать для участников комму
нистического соревнования теплич
ных условий или разрабатывать 
особые условия этого соревнова
ния. Но необходимо, чтобы комите
ты ВЛКСМ  постоянно контроли
ровали ход выполнения обяза
тельств, своевременно приходили 
на помощь и постоянно помнили.

ремонтного цеха (бригадир И. Рей- что основная задача бригады—это
мерс). Обязательства этих 152 кол' 
лективов отличаются новым содер
жанием. Заповеди этих бригад сви
детельствуют о стремлении моло
дежи к неуклонному подъему про
изводительности труда, повыше
нию общеобразовательного и тех
нического уровня, образцовому по
ведению каждого члена коллектива 
в быту.

Прошло 3 месяца, но уже сейчас 
видны отрадные перемены в работе 
этих бригад. Большинство членов 
бригад пошло учиться в техниче
ские кружки, на курсы по подго
товке в В У Зы  и техникумы, в 
кружки комсомольского и партии- 
ного политпросвещения.

Бригада Ольги Яковлевны П ота
повой (маляры отделочного райо
на) состоит из 45 человек. В своем 
обязательстве они заявили: ежеме
сячно выполнять ттжгГторы нормы, 

_ев'ладеть смежными профессиями 
штукатура, пойти всем учиться и 
т. д. И  надо сказать, что свое сло
во бригада держит крепко. Члены 
бригады занимаются в технических 
кружках и кружках комсомольско
го политпросвещения, ежемесячно 
перевыполняют свое сменное зада
ние и в честь X X I съезда КПСС 
отделали сверх плана 40 квартир. 
П ять молодых рабочих бригады 
приняты в комсомол.

В бригаде Игоря Реймерса 10 че
ловек. Все они комсомольцы. Вклю
чившись в соревнование, они вы
полняют сменные нормы на 170— 
200 процентсв. Все члены бригады 
учатся на иод£л*овителъных кур
сах и r  школах. Они занимаются 
спортом, сам бригадир входит в 
сборную команду города по волей
болу, ч\ены  бригады принимают 
участие в соревнованиях по лыжам, 
конькам. Это дружный и крепкий 
коллектив. Вот почему рабочее со
брание цеха единодушно ходатай
ствовало о присвоении бригаде по
четного звания бригады коммуни
стического труда.

Новое соревнование начинает 
распространяться в наших учеб
ных заведениях. Студенты техни
кума решили перейти на самооб- 
служивание, взяли шефство над 
рядом бригад-строителей по оказа
нию им технической помощи и по
вышению общеобразовательного 
уровня рабочих. И  нет сомнения, 
что такое содружество студентов и 
строителей дас;- положительные ре
зультаты.

Соревнование за право назы
ваться коллективом коммунистиче
ского труда в целом по городу

ОНИ ВСТУПАЮ Т В РЯДЫ  

НАРОДНОЙ МИЛИЦИИ

Не только самим хорошо тру
диться, но и принимать актив
ное участие в общественной 
работе —  такое обязательство 
взяла на себя бригада электро-. 
слесарей Владимира Богданова.

Восемь человек из бригады, 
в том числе Николай Сисин, 
Николай Чистяков, Владимир 
Богданов и другие, решили
вступить в ряды народной ми
лиции, чтобы своим непосред
ственным участием сделать 
вклад в охрану общественного . 
порядка, повести борьбу с ху
лиганством в городе.

коммунистическое воспитание мо
лодежи.

Н ельзя не сказать и о том, что 
кое-где комитеты комсомола успо
коились. Объявили о создании 
1—2 бригад и сейчас вместо боль
шой разъяснительной работы о 
значении этого соревнования, боль
шой организгторской работы по 
развертыванию его чего-то ожида

ют. А  ведь тяга молодежи к этому 
соревнованию большая. В комсо
мольской организации района от
делочников, электромеханического 
завода да и на других предприяти
ях включилось в соревнование все
го по одной бригаде. Медленно раз, 
вертывается соревнование за право 
быть ударниками коммунистиче
ского труда. Не нашел своего мес
та в этой большой работе комитет 
ВЛКСМ  цементного завода (секре
тарь комитета ВЛКСМ  т. Рябчен- 
ко).

X X I  съезд КПСС призвал ком
сомол уделить особое внимание 
формированию коммунистического 
мировоззрения молодежи, воспита
нию активных строителей комму
низма, умеющих работать и жить 
по-коммунистически. И долг каж
дой комсомольской организации 
Ангарска совместно с профсоюзом, 
под руководством партийных орга
низаций шире развернуть это со
ревнование. Пусть в Ангарске бу
дет больше бригад и ударников 
коммунистического труда!

В. Масалов, 
секретарь ГК ВЛКСМ .

0 том, что обязательно 
и не обязательно

ГЖЖЖЖЖЖЖ

акончился трудовой день. В домах зажигаются огни. Около се
ми часов т iepa в городе можно часто видеть людей с книжка

ми и тетрадками под мышкой. Это учащиеся школ рабочей молоде
жи, техникумов, студенты-заочники. Среди других спешат на заня
тия и члены бригады коммунистического труда Тадея Булия.

Анатолий Алексейчик,Валентин Дедю, Петр Дудник и Август Авгу
стовский занимаются в Ангарском вечернем строительном тех
никуме, Николай Пьяных — заочник Горьковского автомобильно- 
дорожного техникума. Тадей и Григорий Булий отправляются на за
нятия экономического семинара. Повышают свои знания и другие 
члены бригады.

На снимке: члены бригады коммунистического труда на заняти
ях в Ангарском вечернем строительном техникуме.

В обязательствах всех наших 
бригад, соревнующихся за араво 
называться бригадами коммуни
стического труда, есть очень важ
ный пункт: «Повышать свой идей
но-политический кругозор и куль
турный уровень».

Эту заповедь хорошо выполня
ют комсомольцы и молодые рабо
чие 3-го и 7-го цехов нашего за
вода. В цехе № 3 политическая 
учеба молодежи организована 

-очень хорошо. Занимаются здесь 
все без исключения и политиче
ской учебой и технической. Это 
лучший комсомольско-молодежный 
цех, за четвертый квартал он за
воевал первенство по комсомоль
скому десятиборью среди промыш
ленных предприятий, получил 
Красный вымпел и премию 500 
рублей. В то время здесь еще не 
было бригады, которая бы сорев
новалась за право называться 
коммунистической, по сегодня сна 
есть. Смена, возглавляемая тов. 
Морозовым, взяла на себя такие 
обязательства. В цехе № 7 в 
политкружки влилось еще 15 че
ловек из бригад, соревнующихся 
за звание коммунистических. Пар
тийные организации и руководство 
этих цехов не стоят в стороне от 
замечательного начинания моло
дежи, а активно помотают комсо
мольским организациям, направ
ляют их работу и всячески со
действуют.

Но вот в цехах 6-м и 14-м, 
где также бригады вступят в но
вое соревнование, дело политиче
ской учебы сегодня не на долж
ной высоте. Здесь политкружки 
малочисленны и посещают их 
только комсомольцы. Партийные 
организации этих цехов слабо 
влияют на свои комсомольские ор

ганизации, не заслушивают ком
соргов о политмассовой работе 
среди молодежи, а это дало бы 
определенный толчок.

Когда мы говорим о повышении 
культурного уровня молодых ра
бочий, вступивших на высшую 
ступень соревнования, то с огор
чением приходится отмечать, что 
здесь-то у нас больше всего недо
работок. Члены бригад коллектив
но ходят в кино. Самостоятельна, 
а порой и коллективно читают 
книги, журналы, о чем-то спорят. 
Но этим в основном и исчерпы
вается все.

В Иркутске недавно открылся 
университет культуры, в котором 
молодые участники коммунистиче. 
ского соревнования слушают цикл 
лекций по литературе, музы?"1 
и т. д. Там по-серьезному взялись 
за это дело, помня о том, что быть 
культурным человеком —  это зна
чит не только уметь хорошо ра
ботать.

А у нас, видно, укоренилась 
привычка судить так: «Что на
производстве —  обязательно, а 
что не на производстве — это не 
обязательно». Так и получается: 
молодежь работает хорошо1—от
лично, а все остальные обязатель
ства, мол, второстепенные. При
вычка так рассуждать заела и 
многих руководителей и многих 
молодых рабочих. Эта привычка 
живуча, и с ней надо настойчиво 
бороться. Тем и отличается новая 
ступень соревнования, что обяза
тельства взяты не из легких и 
за их выполнение надо бороться 
по-настоящему, засучив рукава.

В. Сизых,
секретарь комитета ВЛКСМ за
вода полукоксования.

ЗД О Р О В Ь Е -В С Е М У  ГОЛОВА
«Здоровье — всему голова» — эту народную пословицу хорошо 

помнят члены бригады инженерно-технических работников электро
лаборатории ТЭЦ, включившейся в соревнование за звание коллек
тива коммунистического труда.

Во главе со своим бригадиром секретарем комсомольской органи
зации ТЭЦ Дмитрием Руба бригада часто в свободное время отправ
ляется на лыжные прогулки за город. Активно участвуют в спортив
ной работе на ТЭЦ члены бригады Борис Немьинев, Ирина Сычева, 
Анатолий Черепанов. Любят молодые энергетики и покататься на 
коньках. Вечером их можно встретить на катке в пойме Кито я.

b y  дет смена коммунистического труда
Нет слов, трудно даются пер

вые шаги на производстве мо
лодому человеку. А  в смепе 
Ивана Бондаренко большинство 
девчат и парней—недавние вы
пускники ремесленного учили
ща. Трудно этой молодой ра
бочей семье нашего цеха при
ходится сегодня. Смена первой 
в -Jexe вступила в соревнование 
за право именоваться сменой 
коммунистического труда.

Прошло три месяца. Как бо
рется с трудностями молодежь 
смены?

1. КАЖ ДОМ У Т О К А Р Ю — 
К О М П Л ЕК Т  

И Н С Т Р У М Е Н Т А
Началось, как часто бывает у 

молодых, с неуверенности:
—У кадровых рабочих боль

шой опыт, богатая сноровка!
—Присмотритесь к старич

кам: у каждого под рукой нуж
ный инструмент!

—А  у нас что?
Молодые атаковали мастера 

вовсе не потому, что трусили, 
нет, они с большой охотой всту
пали в новое соревнование, но 
сразу поставили задачу обеспе
чить каждого токаря комплек
том необходимого инструмента.

Вскоре зав. инструменталь
ной Канцедалова и мастер сме
ны Бондаренко задачу эту ре
шили. Самоцептрирующие пат
рончики, отвертки, ключи, то 
есть все, что необходимо в по
вседневной работе, было подго
товлено с участием молодых то
карей. Теперь не надо бегать в 
поисках ключа. С маленького 
па рабочем месте начался поря
док у каждого. Как и у кадро
вых, появились разные приспо
собления.

2. Т А К  ЗА Р О Д И Л О С Ь  
Н О В О Е П РА ВИ Л О

У Лиды Левыкиной не полу
чалась нарезка резьбы.

—Метчик плохой у тебя, Ли
да, — по-товарищески заметил 
Николаи Чернов.—Подожди ми
нутку, сейчас я првнесу тебе 
свой метчик.

А  сколько таких примеров. 
При доводке резцов, заточке 
сверл, метчиков на помощь мо
лодым рабочим приходили ква
лифицированные токарн Федор- 
чук, Климентов, Чернов, Коше
лев.

Так в цехе появилось новое 
правило: перед началом смены 
сталн проверять друг друга, ин

тересоваться, как идут дела, в 
чем нужно помочь товарищу.

3. Ч Р Е ЗВ Ы Ч А Й Н О Е  
П РО И С Ш ЕС Т В И Е

Молодежный вечер продол
жался до поздней ночи.

А  утром в цехе заволнова
лись: Лидия и Валентина К оз
ловы не вышли на работу,

—Позорное пятно на всю 
смену!

— Теперь несдобровать дев
чатам! Выгонят из смены.

В десять часов мастера по
звали к телефону.

— Иван Пантелеевич? Это я, 
Козлова... Сотворили беду, са
ми не рады. Разрешите нам 
выйти сегодня в ночную смену.

Случившееся взбудоражило 
не только смену, но весь цех. 
Пожурили провинившихся, но 
в смене оставили. Это был пер
вый и последний проступок в 
смене.

4. В С Е  Н А  В О С К Р ЕС Н И К !
Дружно и организованно про

вела смена четыре воскресника. 
Собирали металлолом, потом 
провели рейд по сбору держа
вок резцов и сдали их в ин
струментальный цех, дважды

выходили на прокладку цеховой 
узкоколейки.

Здесь особенно проявилась 
спайка смены. На воскресниках 
трудились настоящей дружной 
семьей.

☆ ☆ ☆
Первые шаги в семилетку сде

ланы сменой. С каждым днем 
четче ее шаг. Но с каждым 
днем встают новые, трудности. 
И некоторые из них появляют
ся на пути из-за неорганизо
ванности, недостаточного вни
мания к молодой смене со сто
роны администрации цеха.

Ивана Бондаренко перевели 
на другую работу, и не более 
чем за месяц в смене по разным 
причинам сменилось три масте
ра, это естественно понурило 
головы молодых рабочих. Сей
час смене нужен мастер. Сорев
нующимся за право называться 
коллективом коммунистического 
труда надо уделить побольше 
внимания и не только к их про
изводственным делам, тогда у 
нас в цехе будет смена комму
нистического труда.

А . Сокольников, 
секретарь партбюро меха

носборочного цеха Р М З.



Штурмовщина, как она есть
В кабинетах конторы Гребнев- 

ского ДОКа не видно планов заст
ройки города. О показателях ра
боты данного предприятия судят 
не по количеству квадратных мет
ров жилплощади, вступающей в 
эксплуатацию. Здесь свои измере
ния, свои расчеты. Но квадрат
ные и погонные метры изготовля
емой на ДОКе продукции имеют к 
жилью самое непосредственное 
отношение. До тех пор пока в зда
нии не настланы полы, не встав
лены окна, не навешены двери, 
здание—не здание, а всего лишь 
неуютная, пустая коробка.

1958 год деревообделочники за
кончили благополучно: комбинат 
перевыполнил план, имеет прилич
ную сумму экономии.

Но вот сейчас в адрес дерево
обделочников брошен камень: сто
лярные изделия отделочному рай
ону поставляются неравномерно—  
в первой декаде мизерными пор
циями, во второй — чуть поболь
ше, а в третьей—все остальное.

— Не устраивает нас такой по
рядок,— жалуются отделочники.

Начальник планового отдела 
ДОКа Николай Николаевич Още- 
пов, выслушав упрек, говорит сле
дующее: «Грешны, водится за на
ми такое». Да и как возразишь, 
когда на столе сводка, а в сводке, 
как на ладош, все видно. В свод
ке за январь обозначено:

,с 1 по 10— 954, 78 кв. метров-
с 10 по 20— 1404,24 кв. мет

ров.
с 20 по 31— 2571,93 кв. мет

ров.
Так выдавались отделочному 

району столя,рные изделия в ян
варе.

Почему же так неравномерно 
выполняли деревообделочники за
явку жилищников? Может быть, 
они это сделали умышленно? Мо
жет, какая заминка в оформлении 
документов?

Нет, в бюрократизме деревооб
делочников обвинять не следует. 
Не выдавались детали по той про
стой причине, что их не было на 
складе, причем на склад они на
чали поступать интенсивно лишь 
в третьей декаде месяца.

Но, может быть, январь— слу
чайность? Хозяйство сложное, ма
ло ли что может произойти и ритм 
нарушится- Заглянем в февраль
скую сводку. Как сейчас дела у 
деревообделочников?

По суточному графику завод 
столярных изделий ежедневно

должен давать 233 кв. метра 
продукции. 2 февраля завод дал 
128 кв. метров изделий. 3 февра
л я -2 1 0 ,  6— 149, 7— 132. 9 
февраля кривая скакнула до 368, 
потом снова последовал спад — 
164, 116, и лишь с 17 числа 
деревообделочники вошли в гра
фик и даже перекрыли его. Не
равномерность, производственная 
лиздгадка—не случайность, не 
эпизод, а система, укоренившаяся 
на заводе столярных изделий,

Василий Михайлович Кузнецов 
опытный станочник. Он руководит 
звеном заготовителей. Звеньевой 
любит аккуратность и для себя 
ведет учет. В записной книжке 
Кузнецова есть такие пометки:

3 февраля на коробке не рабю- 
тал.

4 февраля к станку не подходил.
7 февраля фуговал, торцевал,

разная мелочь, на станке не рабо
тал.

Рядом с Василием Михайловичем 
—Борис Кузнецов. У Бориса нет 
записей, но он и без них очень хо
рошо помнит, что до 16 февраля 
станок его почти простаивал: не 
было пиломатерила. Простаивали 
станочники, а на сборке в это вре
мя было так же прохладно: сбор
щики ждали коробку.

До последней декады ни в заго
товительном, ни в сборочном це
хах не видели руководителей 
ДОКа, а 24 февраля утром сюда 
пожаловал главный инженер 
т. Оемячкин: «План, ребята, план 
давайте, месяц кончается!». На
чальник завода т. Шлейфер по не
скольку раз заглядывает в цеха, 
в сушилку. Рабочие понимают его 
без слов. — «Нажимать надо... 
План».

К штурмовщине на ДОКе при
выкли, эта непрошенная гостья 
чувствует себя здесь, как рыба в 
воде. Ее здесь не дают в обиду, 
защищают, оправдывают,

— Многооерийнюсть заказов, 
недостаток сухого материа
ла—вот наш бич, — сокрушается 
начальник завода т. Шлейфер. Хю- 
рошо москвичам. На Карачаров
ском ДОКе, например,лишь шесть 
питов дверей и 8 —окон, а у нас 
110— 120 типоразмеров в месяц, 
попробуй разгонись. Двери свет
лые, поиуюветлые, наружные, 
внутренние, парадные, что ни 
дверь, то новое название и новый 
размер. В начале месяца стараем
ся пропустить наиболее сложные 
заказы, а потом уже принимаемся

На передовом предприятии
О  л ек-r р о м е х а ни чес к и й завод 

имени Владимира Ильича 
29 ноября выполнил ГОДОИ ЗОЙ 

план, дав при этом на миллио
ны рублей сверхплановых нако
плений, Московские электромо
торостроители досрочно выпол
нили и январскую программу.
Рабочие, инженеры, техники 
предприятия приложили много 
усилий для того, чтобы добить
ся этих успехов. З а  последнее 
воемя в литейном, инструмен
тальном, в сборочных и механи
ческих цехах установлены новые 
станки и машины. Прессы в це
хе пластмассы оборудованы ав
томатическими приборами, кон
тролирующими режим их рабо
ты. Осуществлен ряд важных 
рационализаторских новшеств по улучшению технологии, по 
снижению трудоемкости производства. Все это позволило до
биться ритмичной работы предприятия, повысить производи
тельность труда, перевыполнить план.

Н а снимке* комсомольцы мастер передового сборочного цеха 
Пет > Надежкнн и комплектовщица техник Светлана Разумова 
проверяют ста торы мощных электрода игателей, поступившие на 
сборку. Оба молодых специалиста получили техническое обра
зование без отрыва от производства.

Фотохроника Т А С С

за серийные, вот и получается за
держка. А гут еще сушилка не 
обеспечивает.

Шлейферу нельзя не посочувст
вовать. Наличие огромного коли
чества типоразмеров, малосерий- 
ность заказов, конечно, влияют на 
производительность, сдерживают 
мощности цехов, и для пользы де
ла управлению строительства на
до повлиять на районы и унифи
цировать тшюраамеры столярных 
изделий.

Обоснованы и жалобы на су
шилку: не могут действующие су
шильные камеры обеспечить по
требностей комбината. И понятно 
то нетерпение, с каким ждут на 
ДОКе того дня, когда вступит в 
действие новый сушильный цех, 
понятны и упреки в адрес строи
телей 2-го района, которые непро
стительно затянули сооружение 
нового цеха.

To-в. Шлейфер молчит о том, 
что и имеющиеся в его распоря
жении действующие -сушильные 
камеры иногда по целым сменам 
пустуют. Придут девчата на сме
ну, выкатят из камер вагонетки с 
сухим материалом, а потом в те
чение целой смены ищут, куда их 
выгрузить, где взять пустые ва
гонетки, чем загрузить. Ничего не 
говорит т. Шлейфер и о том, как 
подается напил к станкам. В це
хах есть подсобные рабочие, но 
тачки с материалом подвозят к
рабочему месту сами станочники. 
Затраты эти никем не учитывают
ся и не оплачиваются.

Когда двухсторонний шипорез
ный станок в работе, заготови
тельный цех напоминает мельни
цу древнейших времен. Одежда, 
лицо станочника Донского покры
ваются густым слоем древесной 
ныли: не тянет эксгаустерная ус
тановка. «Надо что-то делать»,— 
говорят рабочие. «Надо»,-—ссада 
шается начальник цеха, 
ищем выход, но надо не 
сделать, надо и осметить»,—рас
суждает главный инженер. Никто 
не говорит что не надо, но время 
идет, а вопрос не решается.

Третий год работает на своем автопогрузчике в первом строитель
ном районе комсомолец Дмитрий Федченко, Полтори-Две нормы в 
смену—такие показатели у Д . Федченко. Свою работу он успешно 
сочетает с учебой в  школе.

Ф ото А  Елфимова. 
= =  =      ---

Н А  П У С К О В Ы Х  
О Б Ъ Е К Т А Х

Унификация типорезмеров, 
строительство новых сушильных 
камер — эти вопросы админист
рация ДОКа решить не в силах, 
здесь ей нужна помощь и под
держка управления. Но обеспече
ние цехов пиломатериалом нуж
ных сечений, заданий рабочим на 
каждый день, улучшение условий 
их труда — неужели и здесь тт. 
Караванов, Семячкин, Шлейфер 
будут ждать вмешательства из
вне?

Н. Троицкая.

так
Строительство нефтеперегонно

го завода вступило в решающий 
период — в третьем квартале 
1959 года должна войти в строй 
первая его очередь.

В настоящее время широко раз
вернулось строительство очистных 
сооружений— резервуаров, фильт
ров, насосных. Нужно укладывать 
бетон, но его укладывают медлен
но из-за нехватки прогреаных 
трансформаторов.

Второй строительный участок 
(начальник т. Соловьев) уже не 
раз поднимал этот вопрос перед 
руководством третьего стройрайо- 
на, но главный механик т. Столя
ров пока ’отделывается только 
обещаниями.

Тревожное положение создалось 
с подготоккой джб для илонако- 

«Надо^— . Райои механизированных 
только работ (Начальник т. Шварц) мед

ленно выполняет это важное зада
ние, между тем, здесь после про
ведения зем.С' -.гх работ предстоит 
бетонировать десятки тысяч квад
ратных метро® поверхностей днищ 
и откосов.

Несмотря на то, что теплотрас
са на территорию завода проведе
на, до сего времени нельзя вести 
отделочные работы в ряде объек
тов из-за отсутствия паропрово
дов к установкам.

Между тем, если бы вовремя 
было подано тепло в установку 
№ 72-2, можно было бы пускать 
компрессоры, которые очень нуж
ны и самим строителям, для про
ведения торкретировочных работ. 

Намечен ряд хороших меропри
ятий по усилению темпов работ на 
стройке, но проводятся в жизнь 
они медленно. Реорганизация ра-

Перестраиваться, 
перестраиваться...

йоты участков затянулась. Много 
недостатков в планировании. Сей
час начальники участков тт.Шейн 
и Соловьев гадают над планами, 
спущенными им из района, многие 
из заданий не подкреплены техни
ческой документацией, материала
ми или запланированы обоим уча
сткам. Непонятно, из чего исходил 
начальник' планового отдела 
т. Короб, когда планировал соору
жение такого объекта, как факель
ное хозяйство, сразу двум участ
кам.

Большие долги и за субподряд
ными организациями. Монтажное 
управление «Промвентиляция» 
(главный инженер т. Штейнбок) 
во многих местах начало работы и 
нигде не заканчивает. Монтажни
ки этого управления жалуются, 
что им не хватает даже вентилей, 
не говоря о другом оборудовании.

План января на строительстве 
нефтеперегонного завода был сор
ван, угрожающее положение соз
далось и в феврале. На строитель
ство по-прежнему неравно;мерно 
подают в течение дня бетон, не 
выделяется необходимое количе
ство столярных изделий.

Уроки отставания стройки в 
течение первых, двух месяцев го
да должны быть учтены. Следует 
ожидать, что управление строи
тельства быстрее проведет пере
стройку работы участков на неф
теперерабатывающем заводе, обес
печит эту важную стройку всеми 
необходимыми механизмами, стро
ительными материалами. Сроки 
пуска первой очереди, установ
ленные правительством, должны 
быть выполнены.

Л. Алексеев.

АВТОЛ/А Т-НАБОРЩИК
Давно уже текст газет, жур

налов, книг набирается в типо
графиях на ело даны х машинах 
—линотипах, отливающих из
специального сплава целые
строки Линотипист набирает 
за час 9— 10 тысяч знаков.

Но линотип — лишь полуав
томатическая машина, она не 
может работать без человека. 
А  как полностью автоматизиро
вать набор? В эксперименталь
ном цехе Лешитрадското заво
да полиграфических машин мм 
увидели опытный образец авто
мата. О н похож на обычный 
линотип. С правой стороны его 
установлено программное уст
ройство.

Программу на борщик у - авт о - 
мату задает специальная лента 
8  т б& рт й  уетдаавке, похожей

на пишущую машинку, буквы, 
знаки и команды управления 
зашифровываются на узкой бу
мажной ленте в виде комбина
ций из круглых отверстий. На 
этой установке в час можно за 
шифровать 15 тысяч знаков 
Когда лента с набором готова, 
ее вставляют в программное ус
тройство линотипа. Здесь спе
циальные щупы расшифровыва
ют комбинации отверстий и 
приводят в действие «исполни
тельные механизмы.

З а  час автомат набирает 25 
тысяч знаков — в два с поло
виной раз больше, чем ли
нотипист.

Такую же зашифрованную 
ленту можно использовать и 
для передачи набора на рассто
яние по линиям телеграфной

связи. Для этой цели созданы 
два небольших аппарата—пере
дающий и приемный. И з одно
го пункта, скажем из Москвы, 
можно будет передавать текст 
набора сразу в несколько типо
графий других городов. Авто
маты-наборщики точно воспро
изведут его. Нетрудно предста
вить, насколько это ускорит ра
боту в типографиях. Автомат- 
наборщик «Н-10» создан груп
пой специалистов завода поли
графических машин под руко
водством главного конструкто
ра М. Евстифеева. Много тру
да в это новшество вложили 
ведущий конструктор завода 
Г. Крейнюк, старший инженер 
Н. Кольцов, слесари-сборщики 
Т . Ионов и Н . Панков, мастер 
Б, Уткин.
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ГЕННАДИЙ МАТАФОНОВ— 
КАНДИДАТ НА БЕЛУЮ ОЛИМПИАДУ

Первый советский балет на льду

Недавно ангарская команда «Нефтяник» впер
вые участвовала в розыгрыше зонального и . >вен- 
ства среди коллективов физкультуры Д С О  «Труд» 
Сибири и Дальнего Востока, который проходил в 
Иркутске.

По результатам первого дня соревнований мож
но было судить о том, что ваша молодая команда 
анолне способна вести борьбу за призовое место. 
Н о силы были неравны. В лидирующей группе 
под 1-м зачетным номером в каждой команде вы
ступал мастер спорта, а у нас — перворазрядник, 
а по группе женщин — второразрядник.

В группе мужчин большой успех выпал на долю 
рекордсмена города Геннадии Матафонова, кото- 
рый уже в первый день соревнований на дистан
ции 5000 м. показал отличный результат (8  м. 
31 сек) и попал в квартет сильнейших на дистан
ции 10000 м., где он бежал в паре с мастером 
спорта Шуминым (Кемерово) — членом сборной 
команды Советского Союза. Н а этой дистанции 
Геннадий Матафонов успешно выдержал экзамен 
конькобежца-стайера, он впервые из конькобежцев 
Ангарска выполнил норматив мастера спорта 
С СС Р, а также стал кандидатом в олимпийскую 
команду, которая будет выступать в 1960 г. 
в С Ш А  на V I |I  Белой олимпиаде. Его время 
17 м. 24,9 сек. является третьим результатом в

области, а сумма многоборья— 198,024 очка — от
личной суммой для конькобежца, спортивный стаж 
которого не более 4-х лет.

Необходимо отметить выступление Мигероаа, 
который тренирует нашу команду: он выполнил
норму 1 разряда.

После выступлений мужчин наша команда зани
мала четвертое место и отставала от команды Ке
меровской области иа 7 очков.

Наступил третий день соревнований, когда в 
борьбу включались женщины. Неплохого успеха 
добились Тамара Романова и Диля Семчешго на 
дистанции 500 м, показав время 53,8 сек. и 54 сек. 
—это новый рекорд города. Н а дистанциях 1000 м. 
и 1500 м. были показаны результаты, превышаю
щие рекорды города: 1 м. 50,5 сек. и 2 м. 50,1 сек, 
а на 3000 м. Л иля Семчеако показала результат 
5 м. 52 сек., превышающий норму спортсменов 1-го 
разряда.

В итоге четырехдневной борьбы наша команда 
обошла команду Кемеровской области, но команда 
Красноярска, выступившая слабо по группе муж
чин и успешно выстукавшая по группе женщин, 
где первая зачетнина Мамаева, стала абсолютной 
чемпионкой зональных соревнований, оторвалась 
от нашей первой команды на 14 очков и вывела 
свою команду на третье место.

В. Авдеюк.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ
К У Д А  СМ ОТРИТ С А Н ЭП И Д СТА Н Ц И Я?

Давайте пройдем по окраинам 
нашего города и посмотрим, в ка
ком состоянии находятся улицы. 
Восточная окраина. Улицы Т рудо
вых резервов. Садовая, Мичурина, 
Павлова, Покрышкина и т. д. Н а 
середину всех этих улиц домовла
дельцы выливают, выбрасывают 
всевозможные нечистоты (отходы 
пищи, золу, мусор), одним словом, 
все улицы в этом районе превра
щаются в помойные ямы. Никто из 
домовладельцев не несет за это ни
какой ответственности. С наступле
нием тепла нечистоты начнут раз
лагаться, создается зловоние, а от
сюда и распространение всевоз
можной инфекции. А  ведь на этих 
улицах зимой и летом целыми 
днями играют наши дети.

И  что примечательно, почти в 
центре описываемого района нахо
дится санитарно - эпидемическая 
станция, само название которой 
определяет ее задачи и обязанно
сти. Н адо прямо сказать, что она 
не выполняет задач, перед ней по
ставленных. Нужно, чтобы санэпид
станция была проводником сани

тарной культуры, обязала бы каж
дого домовладельца сделать специ
альный ящик для нечистот, откуда 
бы они вывозились в специально 
отведенное место. Невыполняющих 
такой санминимум нужно привле
кать к ответственности.

Не меньшее зло для населения 
вызывает содержание почти каж
дым индивидуальным застройщи
ком собак без присмотра. Два го
да тому назад органы милиции 
через участковых инспекторов 
предупредили каждого домовла
дельца, содержащего собаку, о не
обходимости в 3-дневный срок заре
гистрировать ее и обязательно со
держать на цепи. А  что получает
ся на деле? Можно вам не завидо
вать, если вы должны выйти на 
работу из дома, скажем, в 6 часов 
утра и дойти до' трамвайного коль
ца Ф З О  по улицам Трудовых ре
зервов, Покрышкина* Мичурина 
и т. д. Вы можете стать жертвой 
волкодавов.

В. Асмиач, 
диспетчер.

Лихач-па п омеха н ик
Бывают лихачи-водители автома

шин, трамвая, встречаются они на 
железнодорожном транспорте, но 
вот, чтобы личахи-киномеханики 
были, не слыхал. И, пожалуй, не 
поверил бы, если бы кто-либо попы
тался рассказать о лихаче-киноме- 
ханике. Оказывается, бывают, да 
еще какие!

23 февраля в кинотеатре «Побе
да» демонстрировался новый 
фильм «Солдатское сердце». По
смотреть эту картину решил и я. 
Билет приобретен. Сеанс начался 
точно, как объявлено в афише, в

9 час. 50 мин. Перед началом сеан
са был показан и киножурнал. Все 
было как будто бы хорошо. Но 
примерно с середины фильма стало 
многое непонятным, появлялись но
вые герои, бесследно исчезали пер
вые, так и не окончив своей роли.

В зале вспыхнул свет. Зрители, 
не веря в конец, хотя он был и на 
экране, стали посматривать на часы. 
Было 11 часов. Т ак лихач-киноме
ханик продемонстрировал почти 
двухчасовую картину за 1 час 10 
минут.

Д . Федоров.

ГДЕ Ж Е ЗАРЯДИТЬ  
ОГНЕТУШ ИТЕЛЬ?

При производстве огневых работ 
каждый рабочий обязан иметь не
обходимые средства пожаротуше
ния — асбестовое полотно и угле
кислотный огнетушитель. Раньше 
зарядку огнетушителей производи
ла зарядная станция, но делала это 
некачественно. В связи с этим от
дел пожарной охраны запретил ей 
зарядку, не поручив ее никому 
другому. И  вот сейчас из-за отсут
ствия заряженных огнетушителей 
мы подолгу простаиваем на работе, 
срывая выполнение плана.

И . Ивашкин, 
слесарь-монтажник.

ДЛЯ ЧЕГО ЭТИ ПИВНЫЕ?
Знаете пивную в 8-м районе, что 

возле промтоварного магазина? У 
нас ее называют забегаловкой. 
Зайдите в нее: дым коромыслом,
пыль столбом, грязь неимоверная, 
нецензурная брань. Пьяные муж- 
ч и я Ъ 1 вслед за пивом пьют вино. 
Зачем нужны такие распивочные 
в 8 и во 2-м районах? Неужели без 
них нельзя обойтись? Ведь пиво 
можно продавать в магазинах, что
бы пили его дома.

Жители. 8-го района, 
(следует семь подписей).

АВТОМАШИНЫ ПОРТЯТ ЗЕЛЕНЬ

В контору кинопроката, располо
женную в 74 квартале, ежедневно 
приезжают на автомашинах аа ки
нокартинами. Машины въезжают 
прямо на территорию квартала, ло
мают штакетник, древонасаждения. 
Н а замечания жителей шоферы не 
реагируют.

И . Таиыгин, пенсионер.

R  °  Дворце спорта Центрального стадиона имени В. И. Ле- 
нина проходят последние репетиции первого » Советском 

Союзе балетно-циркового представления на льду — «Зимняя 
фантазия», созданного Центральной студией циркового искус
ства. Постановщик — заслуженный артист РС Ф С Р Л. М. Л ав
ровский, режиссер-постановщик цирковых номеров А . Г, А р
нольд. Группа балета состоит из талантливой молодежи. В об
ширную программу представления вошли произведения совет
ских и русских  композиторов, народные танцы.

Н а снимке: молодежная пляска.
Ф ото Е. Кассина и Б. Трепетова.

Фотохроника ТА С С

Откройте двери для всех
З а  последнее время значительно 

улучшилась работа клуба «Энерге
тик» Юго-Восточного поселка. О р
ганизованы и работают кружки 
художественной самодеятельности, 
пооводятся содержательные лек
ции на научно-популярные и поли
тические темы. Организуются не
плохие вечера для молодежи. К 
дню выборов кружки самодеятель
ности готовят концерт.

Конечно, очень похвально, что 
администрация клуба обратила 
внимание на досуг молодежи, но 
почему бы к работе не привлечь и 
остальную часть населения, кото
рая ходит в клуб только на кино
фильмы и реже—на лекции. Надо 
сделать так, чтобы клуб стал ме
стом отдыха для всех: и для ста
рых, и для малых.

Почему бы клубмой администра
ции ни устроить собрание посети
телей клуба, чтобы поговорить, по
советоваться с населением о рабо
те клуба, о содержании лекций 
и т .д. Очень хорошо было бы, 
если бы клуб выпускал свою стен
газету, в которой периодически ос
вещались бы вопросы быта, воспи
тания детей, а иногда неплохо бы
ло бы в сатирической форме по
критиковать те или другие недо
статки, отрицательные стороны 
жизни поселка.

Хочется также внести разнооб
разие в тематику лекций. Конечно, 
такие лекции, как «О международ
ном положении», «Об источнике 
происхождения .религии» и т. п ., 
необходимы, но также необходимы 
лекции и на бытовые темы, напри
мер, «Поговорим о вкусах», «Как 
красиво одеваться». «Эстетическое

воспитание детей в семье» и дру
гие.

Пора разнообразить и содержа
ние вечеров отдыха. У нас вошло 
в привычку устраивать вечера от
дыха исключительно для молоде
жи, как будто людям более солид
ного возраста и отдохнуть нельзя.

Многие клубы стали проводить 
вечера для всех: «Вечер молодоже
нов», «Вечер бабушек и дедушек», 
«Вечер девушек» и другие. Непло
хо бы и нашему клубу перенять 
этот хороший опыт.

В выходной день очень хочется 
отдохнуть всей семьей вместе. Р аз
влечение одно — кино. Но какой 
же это отдых, если идешь в кино 
с ребенком, т .к. его негде оста
вить? В последнее время запретили 
посещение дневных сеансов в во
скресенье с детьми, С одной сторо
ны, это хорошо, т. к. дети всегда 
мешают смотреть картину, но если 
ребенка некуда деть, а хочется хо
тя бы в выходной день отдохнуть 
вместе с мужем или с женой? Вот 
здесь-то и должен помочь клуб. Во 
многих клубах открыты детские 
комнаты, чтобы родители могли 
хоть час-полтора и отдохнуть как 
следует и в то же время быть спо
койными за своего ребенка.

Многие клубы уже открыли свои 
двери для всех, стали желанным 
местом отдыха для людей различ
ных возрастов, профессий, вкусов 
и наклонностей. Ждем этого и от 
своего клуба.

К . Соболева.
Юго-Восточный поселок.

Редактор В. П . БОГАТЫРЕВ.

Родители должны нести ответственность
Обычно скорость пешехода рав

на примерно 5—6 километрам в 
час. Я  же, как инвалид, в час могу 
пройти не больше трех километров. 
Сегодня, когда я переходил улицу, 
меня сбил с ног мальчик на конь
ках, который отцепился от автома
шины. Мне было больно и обидно. 
Н о не о своей обиде я думал в ту 
минуту. Я  думал о том, с какой же 
скоростью надо ехать шоферу, да
же самому осторожному, чтобы ус
петь затормозить машину и избе
жать жертвы. И если случается не

счастье, то родители в первую оче
редь ругают шофера.

Н о разве правы они?
Есть постановление горисполко

ма, запрещающее катание на конь
ках, самокатах по проезжей части 
дороги. Н о контроля за выполне
нием данного постановления нет. 
Автоинспекция, домоуправления 
должны принимать самые строгие 
меры к родителям, которые остав
ляют детей без надзора.

• Подойницын.

Т Р Е Б У Ю Т С Я : токари, кузнецы, 
молотобойцы, слесари иа капре
монт автомобилей и агрегатов, 
слесарь - инструментальщик, ав
тоэлектрик, газоэлектросварщик, 
карбюраторщик, слесари - тисочни- 
ки, рабочие в цехи, шофер на об
катку автомашин, мастера цехов, 
фрезеровщик, слесарь по сборке 
рессор, термист, столяр по ремон
ту кабин.

Обращаться: пос. Майск, А нгар
ский авторемонтный завод УА Т 
Иркутского совнархоза.

Смотрите на экранах города

Д Л Я  Ч Е ГО  «К А РЛ И К И », Е С Л И
В Майске в 1957 году вступила 

в эксплуатацию котельная мощ
ностью в 18 тысяч тонн пара в ме
сяц. Она могла бы обеспечить^ все 
предприятия и жилые дома Май- 
ска. В настоящее время котельная 
обслуживает лишь несколько пред
приятий, находящихся на террито
рии поселка, с расходом пара 
5—6 тысяч тоин в месяц, что со-

Е С Т Ь «В ЕЛ И К А Н Ы »?
ставляет 30—35 процентов ее мощ
ности.

Сам по себе напрашивается воп
рос, для чего же в Майске кроме 
указанной мощной котельной 
имеется еще семь карликовых.

С точки зрения экономии 
средств, было бы целесообразным 
все карликовые котельные закрыть, 
а мощную котельную использовать 
на 100 процентов, И . Ермолаев.

А Н Г А РС К О М У  техническому 
училищу №  1 срочно требуется 
руководитель художественной са
модеятельности. Обращаться в ди
рекцию^ училища по адресу: про
спект Ленина, 38,

Артели «Ангарск» срочно тре
буются квалифицированные дам
ские мастера-парикмахеры. Обра
щаться по адресу: г. Ангарск, 
проспект Ленина, 46. Отдел кад
ров.

Ангарскому горкомхозу тре
буются на постоянную работу 
рабочие по сносу самовольных 
строений. Горкомхоз.

Румянцев Борис Иванович, Прож. 
в г. Ангарске, ул. Московская, 
дом 34-а, кв 3. возбуждает дело о 
разводе с Румянцевой Ниной Гри- 
горьевной, прож. в г. Ангарске, 
кв. 38, дом 13, кв. 13.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 1-го участка г. Ангарска.

В К И Н О Т Е А Т Р А Х  Г О Р О Д А  
«А Н Г А РА » — Иван Бровкив на 

целине. Сеансы; 10-30, 12-20,
14-4°, 16, 17-50, 19-40, 21-30, 

«П О БЕД А » — Солдатское серд
це. Сеансы: 9-50, 11-40, 13-30,
15-20, 17-10, 19. 20-50, 22-40, Со 
2 марта — Тайная разведка. Сеан
сы: 10, 12, 14, 16, 18, 20, 22.

«П РО ГРЕС С » — Дом, в кото
ром я живу. Сеансы: 12-20, 14-15,
16-10, 18-05, 20. Д ля  детей—Кн- 
иосборник. Начало 9.-45, 11. С 28 
февраля — Крылатый подарок. Се
ансы; 10, 11-30, 13, 14-30. 16,
17-30, 19, 20-30, 22 . _______

■ СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ прорабы, 
старшие прорабы. За справками 
обращаться по телефону 96-10,
добадвочный 37, отдел кадров.____

Рассадин Сафон Петрович, прож, 
в г. Ангарске, переулок Строите
лей, дом 8, кв. 2, возбуждает делз 
о разводе с Рассадиной Пелагеей 
Ивановной, прож. в Бурятской 
А С С Р, Заиграевский район, село 
Верхне-Т альцы.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде Занграевского района 
БА С С Р.
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